



MALAT Michel

SENIOR CONSULTANT

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

J'ai été élu aux élections nationales 2024 pour continuer le soutien apporté aux associations subventionnées afin d'optimiser la réalisation de leurs actions.

Je suis candidat au Comité Directeur car je cherche à participer aux réflexions d'améliorations des stratégies existantes et à m'impliquer en amont dans les choix et les renoncements assumés qui caractériseront le Fonds Social Juif Unifié de demain.

En aval, je souhaite aussi m'assurer que les décisions prises correspondent aux valeurs éthiques, et besoins réels de nos populations et vérifier leur déploiement, leur utilité, leur valorisation, leur répétabilité et d'identifier comment faire encore mieux.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

- . Elu national au FSJU depuis 2019 et membre de la Commission Sociale
- . Président de l'Entraide Fraternelle (association 1901)
- . Membre du Farband et représentant le FSJU au CA de cette association
- . Animateur d'un club photo

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

Notre tissu associatif est certes très développé bien que clairsemé sur le territoire français. Une certaine organisation en silos prévaut alors que la communauté est confrontée à des défis inédits.

D'importants besoins se font sentir dans nos associations : financiers, ou liés à la gestion, à l'ingénierie, à l'expertise, au suivi rigoureux des projets et des résultats.

Mes objectifs : développer, faciliter, créer certaines symbioses et des synergies pour une meilleure efficacité ensemble au-delà des différences et renforcer la force communautaire. Participer à d'éventuelles missions à l'international.

Renforcer le positionnement du FSJU en sa légitimité de tête fédératrice de réseau

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Les objectifs du FSJU aujourd'hui sont multiples : tous sont prioritaires et impérieux et certainement non exhaustifs puisque l'agilité reste de mise dans notre environnement actuel si particulier.

- . La générosité envers tous, et le renforcement des actions d'urgence en Israël
- . La préparation des jeunes générations aux défis qui sont les leurs maintenant et ceux auxquels ils seront confrontés demain
- . Le soin et la considération apportée aux aînés autour de tous leurs besoins de solidarité sociale, de soutiens psychologique ou financier.

La tâche est grande : le défi doit être relevé.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

J'aimerais aussi continuer un projet déjà bien engagé pour lequel un développement encore plus intense s'impose : les épiceries sociales en régions.

Plus que de simples mots : La solidarité et l'empathie font partie de mon identité.

J'y ajouterai la bienveillance, le plaisir de transmettre, la soif de concrétisation d'actions entamées, la force de mon implication indéfectible.

Bien sûr dans le strict respect des valeurs du Fonds Social Juif Unifié et de la Charte Éthique